



Ayuda económica "Cash Assistance"

Proporciona asistencia económica y apoyo a neoyorquinos elegibles.*



Programa de Asistencia de Nutrición Suplementaria

(SNAP, conocido también como "cupones de alimentos")

Apoyo económico para neoyorquinos de bajos ingresos, a los que ayuda a comprar comida.*



Seguro médico

Proporciona seguro de salud pública a neoyorquinos de bajos ingresos que tengan una discapacidad o ceguera, o que sean mayores de 65 años.

Servicios de orientación profesional

Los neoyorquinos acogidos al programa de ayuda económica Cash Assistance podrán encontrar y seguir una ruta profesional gracias a múltiples opciones de educación, entrenamiento y oportunidades de colocación laboral.

Servicios de manutención de menores

Se asegura de que los hijos reciban apoyo económico de ambos padres. También ayuda a los padres que no tienen la custodia a encontrar un empleo y a pagar los atrasos en la manutención de los hijos.

Albergue de emergencia

Da refugio temporal y ayuda a neoyorquinos sin hogar a conseguir una vivienda adecuada.

Asistencia para el alquiler (continua y de emergencia)

Proporciona subsidios continuos y de emergencia para el pago del alquiler con el fin de evitar que familias y personas pierdan su vivienda, así como para ayudarlas a salir de los albergues.

Servicios legales

Ofrece servicios legales gratuitos o de bajo costo a neoyorquinos de bajos ingresos que enfrentan problemas de desahucio, inmigración o empleo.

Homebase

Programa que permite a neoyorquinos en riesgo de desahucio conectar con una amplia variedad de servicios como prevención de desahucios, asistencia para obtener beneficios públicos y otros muchos.

Vivienda de apoyo

Desarrolla soluciones de apoyo para conseguir vivienda, combinando la oferta de viviendas asequibles con servicios in situ adaptados a las necesidades específicas de cada cliente, y las ofrece a personas y familias que anteriormente no tenían vivienda.

Asistencia para la Energía en la Vivienda (HEAP)

Ayuda a propietarios e inquilinos de bajos ingresos a pagar las facturas de combustible, de equipos y de reparaciones de su calefacción.

Fair Fares NYC

Ayuda a neoyorquinos de bajos ingresos a administrar sus costos de transporte aplicando un descuento del 50 % en sus tarifas de metro, de líneas de autobuses elegibles y de viajes con Access-A-Ride.**



IDNYC

Es una tarjeta de identidad gratuita para todos los residentes de la ciudad de Nueva York. Los titulares de la tarjeta IDNYC pueden acceder a servicios y programas que ofrecen tanto la ciudad de Nueva York como empresas y negocios.

Servicios de VIH/SIDA (HASA)

Ofrece administración de casos intensiva, beneficios públicos y servicios para personas que viven con VIH o SIDA.

Servicios de protección de adultos (APS)

Ayuda a los clientes que carecen de la capacidad de cubrir necesidades esenciales, tales como alimentación y refugio, a vivir de forma segura e independiente en su casa, organizando los servicios y el apoyo que necesitan.

Servicios contra la violencia doméstica

Dan vivienda temporal, refugio de emergencia y servicios de apoyo a sobrevivientes de violencia doméstica y a sus hijos.

Servicios de alimentación de emergencia

Da financiamiento a cientos de programas de alimentación de emergencia, incluyendo comedores populares y despensas de comida, en toda la ciudad.

Asistencia para funerales

Asistencia económica para que las familias puedan pagar los gastos funerarios de los familiares fallecidos que fuesen residentes con bajos ingresos de la ciudad de Nueva York.

Servicios de cuidado en casa

Proporciona acceso a programas de cuidados a largo plazo financiados por Medicaid y diseñados para ayudar a adultos mayores o a personas con discapacidades a permanecer de manera segura en su casa, en lugar de ir a un asilo de ancianos.



*Haga su solicitud en línea en nyc.gov/accesshra



**Haga su solicitud en línea en nyc.gov/fairfares